

Localizan el cadáver de un barranquista en el corazón del Xurés

Las corrientes de una cascada de 350 metros de desnivel complican el rescate del cuerpo

RUBÉN NÓVOA
OURENSE / LA VOZ

El imponente paisaje del parque natural Serra do Xurés se convirtió en una trampa mortal para un barranquista, que no salió con vida de una cascada que se convierte en un reto para los amantes de este deporte. Su cuerpo fue localizado en una zona de complicado acceso en Lobios por el amplio dispositivo de búsqueda, que se puso en marcha a primera hora de la mañana y que hasta la tarde no dio con el cuerpo. Las corrientes del agua en la zona denominada A Corga da Fecha provocaron que el cuerpo todavía no haya sido rescatado.

El fallecido, vecino de Portugal y de 38 años de edad, formaba parte de una expedición con otros tres compañeros, que a última hora del sábado dieron la voz de alerta de que el hombre

se había perdido. Sobre las diez y media de la noche se puso en marcha el GES de Lobios. A esa hora ya nada pudieron hacer por su compañero al caer la noche. El cuerpo se encuentra en una de las grietas y tratarán de recuperarlo con la ayuda de una cuerda anclada en las rocas.

La ruta de A Corga da Fecha es un lugar habitual para la práctica del barranquismo. Lleva el nombre de uno de los afluentes del río Caldo y en ella hay que superar un desnivel de unos 350 metros en apenas un kilómetro. «Son cascadas constantes. Hay hasta 17 en un kilómetro y si el nivel de agua es elevado se vuelve muy complicado», explicó Borja Batalla, guía de barranquismo.

Hoy se reanudará el dispositivo para recuperar el cadáver, en el que ayer participó un equipo de rescate de la Guardia Civil, la unidad de buzos, la canina y la de seguridad, además de voluntarios de Protección Civil. Al lugar se desplazó una unidad del Grupo de Intervención Psicológica en Catástrofes y Emergencias para dar apoyo a familiares y compañeros del fallecido.

Localización del rescate

Un hombre que realizaba barranquismo junto a otros dos compañeros pudo haberse quedado encajado en una grieta de la cascada del río Fecha a última hora del sábado. La dificultad de acceso a la zona complica las labores de rescate



La cascada se encuentra a unos 120 metros de altura desde el sendero, pero en una zona muy escarpada y de difícil acceso. Además, la fuerte caída del agua entorpece las labores de rescate

Un deportista haciendo barranquismo en la ferveza de A Corga da Fecha, la misma en la que se accidentó el hombre portugués. (Fotografía de «Searas» en Viteiros)

Fuente: Elaboración propia

ALEXIA

Un referente de esta modalidad deportiva que atrae a visitantes de Centroeuropa

A Corga da Fecha es sinónimo de barranquismo desde inicios de la década de los noventa. Se trata de uno de los referentes de esta modalidad deportiva en Galicia y en los últimos años su interés ha traspasado fronteras. Así lo asegura Borja Batalla, guía de barranquismo, que conoce la zona al dedillo: «Es uno de los mejores lugares de Galicia para este deporte y todo el mundo que anda en este mundillo quiere realizar el descenso. En los últimos años incluso viene gente de Centroeuropa, ya que ha tenido muy buenas críticas a nivel internacional».

Las grietas del afluente del río Caldo provocan un descenso de un nivel medio-alto, aunque según explica Borja Batalla se encuentra muy bien equipado. Entre los lugares que cuentan con más tirón entre los amantes del barranquismo están la cascada del Colector y la conocida popularmente como Guns N'Roses.

Néstor Rego renovó en Pontevedra como secretario general de la UPG

MARCOS GAGO
PONTEVEDRA / LA VOZ

Néstor Rego renovó ayer en Pontevedra como secretario general de la Unión do Pobo Galego (UPG), el partido mayoritario dentro del BNG, que celebró su congreso nacional. Rego, que inició su intervención con un poema de Manuel María, defendió el papel de su partido en la defensa de los intereses de Galicia. Asimismo, tuvo palabras de elogio al BNG, cuya portavoz nació-

nal, Ana Pontón, también intervino en la cita del Pazo da Cultura.

Rego admitió que el nacionalismo gallego pasa por un «momento difícil» pero animó a los militantes a defender el proyecto ante la ciudadanía. «A Galicia de hoxe sería peor sen a contribución imprescindible do nacionalismo», señaló a la vez que instó a la recuperación del «impulso social» del Bloque, con el respaldo de la UPG, para afrontar el cambio político en Santiago y tener voz en Madrid.

Sin citar a ningún otro partido,

Rego rechazó participar en proyectos que difuminen los objetivos ideológicos del nacionalismo, que considera plenamente vigentes. «Nós non temos ningún interese nas modas pasaxeiras», resaltó, porque el nacionalismo gallego no va a renunciar a sus ideales. No citó a En Marea, pero sí hizo bastantes alusiones. Preguntado expresamente sobre En Marea, afirmó: «Eu son crítico con calquera forza que en vez de confiar en Galicia acata sumisamente o que lle din dende Madrid».



Néstor Rego, ayer, durante su intervención en el congreso. CAPOTILLO



SEOANE

Asesores | Abogados | Consultores



ASESORAMIENTO JURÍDICO, LEGAL Y JUDICIAL

LABORAL, CIVIL, MERCANTIL, PENAL, TRIBUTARIO Y ADMINISTRATIVO.

www.seoaneasesores.es info@seoaneasesores.es

Avenida Alfonso Molina 7, bajo 15009 La Coruña T. 981 153 470